
ATTIVATO  IL  SERVIZIO  NOTTURNO  DI  RACCOLTA  RIFIUTI   
Poliservice asseconda le esigenze anche del Comune di Tortoreto
 

 

Poliservice viene incontro, dopo Alba adriatica, per il periodo estivo anche alle esigenze di Tortoreto ed attiva il servizio
notturno  di  raccolta  dei  rifiuti.  Un’opportunità  che  era  stata  vagliata  dalla  nuova  amministrazione  del  sindaco  Domenico
Piccioni e dalla dirigenza della società che insieme hanno raggiunto l’intesa. “Anche in questo caso sarà a costo zero per le
casse  dei  cittadini  –  commenta  il  presidente  Gianni  Antelli.  Poliservice  ha  accordato  al  Comune  la  modifica  dell’orario  di
raccolta rifiuti fino a settembre, come per Alba Adriatica, preferendo lo svolgimento in orario notturno. Questo consentirà di
ridurre disagi e assecondare le esigenze che il Comune aveva manifestato”. La raccolta in orario notturno riguarda le frazioni
secco, umido carta e cartone e plastica. Mentre per la raccolta del vetro resta il servizio diurno dalle 7 in poi. “Siamo
soddisfatti  di  questa opportunità che rende migliore e congeniale alle esigenze turistiche il  servizio di  raccolta dei  rifiuti  –
commenta il  sindaco Piccioni.  La nostra politica di  attenzione al  territorio ed in questo caso all’ambiente,  grazie alla
Poliservice, guarda anche al miglioramento del servizio attraverso formule di maggiore efficienza e qualità per la collettività
tortoretana”. Poliservice ricorda che sono previste sanzioni nel caso di mancato rispetto di norme, regolamenti e ordinanze
relative al conferimento dell’immondizia.

 

“Street Food d’aMare” presente a “Progetto Sud Festival”
 

 

 

Il 25, 26 e 27 agosto a San Salvo Marina si potranno degustare sapori di ogni genere

 

 

 

 

 

San Salvo, luglio 2017 – Ci sarà anche lo “Street Food d’aMare” all’interno di “Progetto Sud Festival” 2017 che si
terrà il 25, 26 e 27 agosto prossimo a San Salvo Marina (Ch).

L’originale cibo da strada, che quest’anno sarà dedicato in particolar modo alla promozione dei prodotti gastronomici di
nicchia, parteciperà alla quarta edizione di uno degli  eventi più importanti del Centro Sud Italia. I  prodotti  tipici della
tradizione gastronomica abruzzese e non solo accompagneranno un’iniziativa ormai divenuta punto di riferimento a livello
musicale e, dalla scorsa edizione, anche gastronomico.

Numerose postazioni di cibo da strada coloreranno il lungomare “C. Colombo” di San Salvo Marina e daranno la possibilità ai
numerosi ospiti di poter degustare sapori di ogni genere: arrosticini, carne argentina, cucina multietnica, specialità pugliesi,
fritto  di  mare,  puccia  salentina,  rustico  salentino,  pasticciotto  leccese,  tacos  e  altri  cibi  messicani,  paella  e  tapas  fino  ad
arrivare alle richiestissime “fregne”, il dessert made in Abruzzo ideato da Elena Iannone.
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Novità  di  quest’anno  è  che  domenica  27  agosto  la  festa  inizierà  fin  dalle  11.00  del  mattino  con  musica  ed  animazione
cubana, messicana e sud americana e con lo street food che aprirà i battenti dalla mattina.

 

Il programma musicale dell’evento organizzato da Antonio Cane, Andrea Di Iorio, Daniele Manzone e la Eventi e Servizi srl di
Gaetano D’Ancona ,in collaborazione con il Comune di San Salvo, sarà il seguente: venerdì 25 agosto saliranno sul palco
Santino Cardamone e Modena City Rambles , sabato 26 toccherà alla Piccola Underground e a seguire Roy Paci & Aretuska,
mentre domenica 27 la chiusura sarà affidata a Mama Marjas e Clementino.

E  aspettando  Progetto  Sud  Festival  gli  organizzatori  lanciano  un  appuntamento  musicale  che  porta  il  nome  di
“Destinazione Sud” che si terrà il 26 luglio sempre a San Salvo Marina  con i Nobraino in concerto che si esibiranno alle
ore 21; l’ingresso è completamente gratuito.

 

 

 

 

 

 

Pescara. LO SPAZ: UN MESE DI APERTURA, DOMENICA ASSEMBLEA
DI QUARTIERE. 
I ragazzi de Lo sPaz: “ Vogliamo un costante dialogo con la realtà che ci
circonda, domenica ne discutiamo con i residenti e gli  esercenti della
zona.”
“Lo sPaz” è il primo Centro di Aggregazione Giovanile pubblico ed autogestito di
Pescara,  un progetto del  Comune di  Pescara in partenariato delle associazioni
So.Ha-GiovaniCittadiniAttivi  ,  360  GRADI  e  Collettivo  Studentesco  Pescara,
finanziato  per  la  sua  apertura  dalla  Regione  Abruzzo  nell’ambito  del  bando  “Reti
per l’Aggregazione Giovanile”.
Da poco più di un mese questo spazio, voluto da intere generazioni di giovani
pescaresi, ha aperto i battenti grazie al lavoro di tante ragazze e tanti ragazzi che
nel  corso dei  mesi  e  degli  anni  passati  hanno lavorato per  far  si  che questa
esigenza, di avere una spazio libero, democratico, partecipato ed aperto a tutte e
tutti nel rispetto della legalità e della Costituzione, diventasse realtà.
Lo spazio è già molto partecipato in questi mesi estivi e stanno prendendo vita le
attività  che  si  moltiplicheranno  nel  corso  del  tempo.  L’aula  studio  è  sempre
frequentata ed a breve sarà attiva la Biblioteca Sociale, in corso è un Laboratorio
Teatrale, da poco è terminato un corso di Acro-Yoga, si susseguono assemblee e
momenti  di  confronto  democratico  nella  struttura,  come  anche  si  svolgono

https://www.giulianovanews.it/2017/07/pescara-lo-spaz-un-mese-apertura-domenica-assemblea-quartiere/
https://www.giulianovanews.it/2017/07/pescara-lo-spaz-un-mese-apertura-domenica-assemblea-quartiere/


presentazioni di libri e momenti sociali.
Nei momenti che hanno preceduto l’inaugurazione ed in questo primo mese di
attività i ragazzi de Lo sPaz si sono confrontati con molti residenti e proprietari e
lavoratori della attività commerciali della zona, sempre disponibili al dialogo ed
incuriositi da questa novità nel quartiere.
DOMANI Domenica 9 Luglio, alle ore 17.30, presso la Sala Conferenze de “Lo sPaz”
(sito in Via del Circuito 238, Pescara – ex scuola Villa Fabio) si terrà una assemblea
di quartiere, promossa tramite un volantinaggio nelle giornate scorse nella zona,
per presentare il progetto ed il centro di aggregazione al vicinato. All’assemblea
prenderanno parte i ragazzi gestori del centro e i consiglieri comunali referenti del
progetto.
“  Vogliamo  un  costante  dialogo  con  la  realtà  che  ci  circonda,  per  questo
incontreremo il vicinato
domenica pomeriggio – afferma Federico Stigliano, uno dei ragazzi de “Lo sPaz”
– Siamo convinti
che si possa creare un percorso utile per questa zona e partecipato dal vicinato. Vi
aspettiamo. ”
L’ASSEMBLEA  SI  SVOLGERA’  DOMENICA  9  LUGLIO,  ALLE  ORE  17.30,
PRESSO “LO SPAZ”, VIA DEL
CIRCUITO 238, PESCARA.

La Delegazione FAI di Teramo sostiene la candidatura della città a
Capitale Italiana della Cultura 2020
 

La Delegazione FAI di Teramo esprime grande soddisfazione per la candidatura della Città a “Capitale Italiana della Cultura
2020”,  nella  quale  ha  creduto  fin  dal  primo  momento,  e  ha  assicurato  il  massimo  impegno  nell’ambito  del  Comitato
promosso  dal  Sindaco  con  il  sostegno  della  Fondazione  Tercas,  e  presieduto  da  Mario  Nuzzo,  che  ringrazia  per  la
disponibilità.

Per il  successo della candidatura contano non solo la forza e l’ambizione delle istituzioni, ma anche la partecipazione
convinta di tutta la Città che può trovare importante fondamento nella sua identità storica e nelle potenzialità culturali e
scientifiche di cui ha dato prova in questi anni. Sappiamo che il conseguimento del titolo poggia soprattutto sul progetto di
città, sulla vision, cioè non sul racconto della città come è, ma della città che vuole crescere, valorizzare i suoi asset culturali
e di innovazione, svilupparsi, colmare i “vuoti”, in un percorso presente/futuro virtuoso, che è capace di confermare la
propria storia e identità, ma anche lanciare uno sguardo lungo verso il futuro. Saper interpretare il patrimonio, di ieri e di
oggi, alla luce di progetti per la città o progetti in cui la città possa essere esemplare per l’Italia. Tutti insieme, enti locali,
istituzioni, associazionismo, cittadini, dobbiamo contribuire a consolidare il percorso fatto con rara continuità nel tempo da
Teramo, ma soprattutto dobbiamo porci insieme la domanda: “Come sarà Teramo nel 2020 se consegue il titolo?”.

Il FAI, per la sua storia che ha sempre coniugato cultura e sociale, non poteva non riconoscersi in questa scelta, che
consente a Teramo di esprimere una forte volontà di mettersi alla prova per partecipare a pieno titolo alla competizione
virtuosa che la candidatura comporta.

Buon lavoro a tutti noi!
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Giovanna Marinelli
Capo Delegazione FAI Teramo

INTERAMNIA  CUP,  TE.AM  POTENZIA  SERVIZI  SPAZZAMENTO
URBANO
 

 

Sperimentata una nuova aspira-rifiuti elettrica, previsti interventi straordinari

 

 

La  Tea.Am.  sperimenta  un’”aspira-rifiuti  elettrica  con  passeggero  a  bordo  per  tirare  a  lustro  la  città  di  Teramo.  La  prova
dimostrativa  effettuata  per  le  vie  del  centro  ha  permesso  di  verificare  le  caratteristiche  e  potenzialità  tecniche  utili  a
garantire  la  pulizia  del  corso principale  con impatto  minimo sulla  pavimentazione.  Te.Am sta  vagliando l’opportunità
dell’acquisto  del  mezzo  per  consentire  una  maggiore  efficienza  del  servizio  complessivo  di  pulizia  e  manutenzione  degli
spazi pubblici raggiungendo angoli chiusi del centro storico anche nel rispetto della pavimentazione esistente. Ovviamente,
lo spazzamento manuale continua a rivestire un ruolo fondamentale ed insostituibile nello svolgimento complessivo del
servizio,  così  come previsti  dai  servizi  convenzionali.  Per cui,  nulla cambierà rispetto allo spazzamento meccanizzato,
integrandosi semmai nell’ottica del miglior risultato di igiene degli spazi pubblici anche con l’ausilio delle tre spazzatrici in
dotazione capaci di lavare le strade anche in presenza di auto in sosta, di aspirare foglie ed altro.

 

Novità importanti riguardano, invece, i servizi straordinari in occasione di eventi estivi.

1) Interamnia World Cup: Alle attività di spazzamento stradale ordinarie si aggiunge il lavaggio quotidiano delle principali vie
cittadine del centro storico;

2) Nelle giornate del 13 – 14 – 15 luglio è prevista un’attività di pulizia straordinaria della Villa Comunale, con eventuale
derattizzazione;

3) A partire dal 17 luglio sono previsti interventi di spazzamento straordinario di pulizia taglio erba interstizi e pulizia caditoie
nelle frazioni di Teramo.

 

POLISERVICE, UTILE ESERCIZIO 2016 PARI A 476MILA EURO
 

 

L’ASSEMBLEA APPROVA LA DELIBERA DESTINANDO PARTE DELL’AVANZO ANCHE AI COMUNI. IL PRESIDENTE
ANTELLI: GESTIONE SANA
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La Poliservice – al netto delle imposte- ha registrato un risultato utile netto di 476mila 990 euro. Il cinque per cento (23mila
849 euro) andrà a riserva legale, il 50 per cento (226mila 570 euro) a riserva straordinaria ed il 50 per cento (226mila 570
euro) come dividendo fra tutti i soci Poliservice. Un traguardo economico importante per la società multiservizi partecipata
dai Comuni di Controguerra, Colonnella, Nereto, Sant’Omero, Bellante, Sant’ Egidio alla Vibrata e Martinsicuro, Unione di
Comuni, da Cosev Servizi e Abruzzo Servizi. Un risultato possibile grazie all’attenzione mostrata dalla governance verso la
riduzione dei costi in diversi settori (trasporti,  carburanti, assicurazione mezzi per citare alcune componenti di spesa).
L’assemblea ha approvato il documento contabile all’unanimità. “Ci inorgoglisce il fatto che la Poliservice abbia registrato
risultati economici importanti con perfomance – nel panorama dei servizi di gestione rifiuti – che fanno della società, ancora
una volta, fra le più solide d’Abruzzo – dichiara il presidente, Giovanni Antelli. Le nostre percentuali di raccolta differenziata
sono tra le migliori della regione, mantenendo ottimi servizi senza tagli e rinunce e mostrando sempre attenzione ai costi per
non aumentarli, per contenerli e semmai diminuirli ai Comuni.  Il nostro impegno è dare sempre più servizi tenendo presente
il  risultato economico. Ringrazio il  Cda, tutti  i  sindaci dell’Unione di Comuni Val Vibrata– prosegue Antelli-  che hanno
collaborato  alla  sensibilizzazione  verso  la  raccolta  differenziata  che  ha  portato  ad  un  risparmio  dei  costi  di  smaltimento;
grazie ai cittadini che hanno contribuito al rispetto dell’ambiente e grazie a tutti i dirigenti e collaboratori di Poliservice per il
servizio reso. Raccolgo i complimenti del sindaco di Controguerra, Franco Carletta rivolti alla governance ed accolgo il suo
invito a migliorare e potenziare sempre di più i servizi collettivi”. Quanto al dividendo, questo non potrà che rappresentare
una straordinaria boccata d’ossigeno per i Comuni soci ed i partner privati che potranno così destinare l’extra gettito alle
proprie  finalità.  <<Elogio,  anche  a  nome  di  tutti  i  sindaci  dell’Unione,  l’operato  del  cda,  dei  revisori,  del  presidente,  del
direttore, dei soci e di quanti operano in Poliservice e per la Poliservice che hanno mostrano capacità di gestione chiudendo
ancora una volta un bilancio in attivo.  In accordo con il presidente Antelli, abbiamo dato l’ok al riparto per quota degli utili.
Oggi si parla di perdite nelle aziende e noi, al contrario, con orgoglio, abbiamo ancora registrato utili mostrando un modello
perfetto di gestione di società a partecipazione pubblica”, sottolinea il sindaco di Controguerra, Franco Carletta.

 

LA  FACOLTÀ  DI  MEDICINA  VETERINARIA  DELL’UNIVERSITÀ  DI
TERAMO TRA I  MIGLIORI  DIPARTIMENTI  ITALIANI  NELLA RICERCA
 

Teramo 7 luglio 2017 – Il Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca (MIUR) ha pubblicato l’elenco dei 352
dipartimenti – su 807 delle università statali – ammessi alla selezione dei 180 definiti di eccellenza.  Tra questi si
colloca la Facoltà di Medicina Veterinaria dell’Università di Teramo che, quindi, parteciperà nei prossimi mesi alla
selezione per i 180 dipartimenti di eccellenza che saranno finanziati nel 2018 con 270 milioni.

La lista dei  350 dipartimenti  di  eccellenza delle università italiane è stata stilata dall’Anvur – l’Agenzia nazionale di
valutazione ‒ in base alle performance registrate nell’ultima valutazione della qualità della ricerca.

«L’esito della valutazione mi riempie di orgoglio – ha commentato il preside della Facoltà Augusto Carluccio – e premia
il lavoro costante dei ricercatori della Facoltà di Medicina Veterinaria. Una soddisfazione che arriva tra l’altro a pochi giorni
da un altro autorevole riconoscimento di qualità: il 3° posto della Facoltà di Medicina Veterinaria di Teramo nella
classifica  stilata  dal  Censis.  Questi  risultati  sono  il  frutto  di  un  lavoro  decennale  della  Facoltà  che,  voglio  ricordare,  è
stata tra le prime in Europa a ricevere il riconoscimento EAEVE ‒ l’European Association of Establishments for Veterinary
Education ‒  per le spiccate qualità nella didattica e nella ricerca. Ma voglio ricordare anche il nuovo Ospedale Veterinario
Universitario Didattico, una realtà all’avanguardia, riferimento unico nel centro e nel sud dell’Italia».

«Il sistema universitario italiano – ha sottolineato la ministra Valeria Fedeli in una nota che accompagna la pubblicazione
dell’elenco – può contare su importanti eccellenze. Valorizzarle significa fare un’operazione che guarda al futuro del Paese,
delle  giovani  e  dei  giovani.  Significa rendere il  sistema più competitivo e in  grado di  confrontarsi  al  meglio  nel  panorama
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internazionale».

La Ministra ha già firmato il decreto di nomina della commissione, formata da 7 personalità di alto profilo scientifico che, a
partire da una platea di potenziali 350 dipartimenti, dovrà definire la graduatoria dei primi 180.

UNIVERSITÀ DI TERAMO: CON ATSC SUMMER SCHOOL 2017 PER
AGENTI DI COMMERCIO

Teramo  –  Lunedì  10  luglio  la  facoltà  di  Scienze  della  Comunicazione  dell’Università  degli  Studi  di
Teramo  ospiterà la Summer School  per la presentazione del corso di laurea triennale professionalizzante per
agente di commercio in Scienze della Comunicazione per l’azienda e il commercio.

L’incontro si svolgerà dalle 9.30 alle 17.00, per un’intera giornata dedicata alla presentazione del corso, durante la quale i
professori dell’Università di Teramo terranno delle lezioni introduttive per presentare le proprie materie, a cui seguirà una
visita guidata della facoltà.

L’evento  –  giunto  alla  quinta  edizione  –  ha  portato  oltre  400 iscritti,  di  cui  49  già  laureati  e  80  prossimi  al
conseguimento del titolo di Dottore nella sessione di laurea autunnale 2017. La realtà costituita, nata come un progetto
pilota, si è infatti progressivamente trasformata in un’esperienza senza confini, che coinvolge professionisti provenienti
da tutta d’Italia. Un appuntamento che, ogni anno, registra un record di adesioni e sono infatti già oltre 80 gli
iscritti a questa giornata di orientamento.

«L’obiettivo che ha convinto la nostra associazione ATSC a concretizzare, in partenariato con l’Università degli Studi di
Teramo, questo ambizioso progetto trova realizzazione nel perseguimento della nostra mission, volta a qualificare e
fornire  un  supporto  professionale  concreto  all’agente  di  commercio  e  al  consulente  finanziario,  secondo  il  filo  conduttore
della formazione continua – spiega il Dottor Franco Damiani, Presidente ATSC  -. Il  pieno sviluppo del
professionista, unitamente all’accrescimento della competitività dei soggetti economici ad esso legati, è, infatti, saldamente
connesso  alla  sua  abilità  ad  avviare  e  sostenere  processi  di  innovazione  e  cambiamento;  abilità  che  si  consegue
efficacemente  soprattutto  mediante  percorsi  formativi  orientanti  alla  costante  riqualificazione  ed
alla  specializzazioneprofessionale.  Grazie  al  nostro  impegno  anche  la  FondazioneEnasarco  ha
condiviso il progetto, impegnandosi a rimborsare il 50% delle spese per le tasse universitarie».

Il programma dettagliato è il seguente:

9.30 – Arrivo studenti lavoratori
10.00 – 10:30 Accoglienza e registrazione dei partecipanti (consegna badge)
10.30 – 12.30 Interviene

Magnifico Rettore, Prof. Luciano D’Amico
Preside della facoltà di Scienze della Comunicazione, Prof. Stefano Traini
Delegato  del  Magnifico  Rettore  all’Orientamento,  Welfare  e  Placement,
Prof. Christian Corsi
Presidente ATSC, Dott. Franco Damiani
Capo Gabinetto della Presidenza Enasarco, Cav. Gaetano Brattoli
Direttore Generale Enasarco, Dott. Carlo Bravi
Dott.  Stefano  Lecca,  neolaureato  in  Scienze  della  Comunicazione  per
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l’azienda e il commercio
Direttore Commerciale Dental Trey
Direttore Commerciale Axelero

12.30 – 14.00 Pausa pranzo presso la Mensa dell’UniTe

14.00 – Ripresa lavori con la testimonianza di due aziende nazionali

14.20 – Seminario “Semiotica”: Prof. Stefano Traini
14.40 – Seminario “Comunicazione di impresa”: Prof. Christian Corsi

15.00 – Seminario “Logica dell’Argomentazione”: Prof. Raffaele Mascella
15.20 – Seminario “Storia e società del mondo contemporaneo”: Prof. Andrea Sangiovanni
15.40 – Seminario “Tecniche di vendita”, Prof. Marco Galdenzi
16.00 – Chiusura Summer School e consegna degli attestati di partecipazione
16:30 – Visita guidata in biblioteca

Per partecipare alla Summer School è necessaria l’iscrizione al sito www.atsc.info.

Savino Saraceni nuovo presidente regionale della Cna Abruzzo

PESCARA – Savino Saraceni, di Orsogna, imprenditore metalmeccanico, 62enne, per otto anni presidente della Cna di Chieti,
è il nuovo presidente della Cna. Prende il posto di Italo Lupo, che per otto anni ha guidato la confederazione artigiana
abruzzese.Lo hanno eletto pochi minuti fa i delegati presenti all’assemblea elettiva regionale della Cna Abruzzo,

Savino Saraceni CNA 08/07/17 (FotoWireless) Fonte Ufficio Stampa 
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Savino Saraceni

tenuta nel pomeriggio all’auditorium Petruzzi di Pescara. Savino Saraceni ha ottenuto 56 voti, contro i 35 che sono andati
all’altro candidato, Giorgio Stringini, 47 anni, aquilano, titolare di una società che opera nel campo della manutenzione degli
ascensori, per otto anni presidente della Cna del Capoluogo. 4.fine

Nereto. “Ancora pochi giorni per iscriversi al Val Vibrata Summer
Show”
 

VAL VIBRATA – NERETO – Ancora pochi  giorni  alla chiusura delle
iscrizioni  per  il  Val  Vibrata  Summer  Show,  la  prima  fiera-evento  in
programma a Nereto dal 25 al 27 Agosto. Tutti i soggetti interessati
potranno registrarsi fino al 15 luglio sul sito www.valvibratashow.it.
L’evento,  patrocinato  dal  Comune  di  Nereto  è  finalizzato  alla
promozione  del  territorio  e  delle  attività  economiche  locali.  Sarà
un’occasione unica per esibirsi,  promuoversi e vendere prodotti  o
servizi.
Per  l’occasione  sarà  ideata  una  scenografia  dalla  designer  Arianna
De Luca (Vibratiana trasferitasi a Londra) che riempirà di colori il
centro  storico  di  Nereto  creando  un’atmosfera  unica.  Saranno
allestite  più di  10 aree a tema:  esibizioni  sportive,  cultura,  arte,
shopping,  gastronomia,  concerti,  intrattenimento per i  più piccoli,
giardinaggio, tattoo, raduni di auto d’epoca e tanto altro ancora.
Per  ulteriori  informazioni  è  possibile  contattare  la  segreteria
organizzativa telefonando al  348 347 7683 o scrivendo una mail
a info@valvibratashow.it.
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